

Forschungs- Mittwoch

#170

HKB Forschung

Institut Materialität in
Kunst und Kultur

22. Mai 2024
17.00 Uhr

Online

NOW THAT YOU'RE READY FOR THE REAL THING

Activating Fluxus Talk

Das Titelblatt des cc VTRE Fluxus-Newsletters von 1964 enthielt die Aussage «Now That You're Ready for the Real Thing». Auf diese Aussage folgten alle Arten von Fluxus-Ereignissen, -Objekten und -Aktionen. Dieser Vortrag untersucht den Platz des Realen in ausgewählten Fluxus-Events, -Kits und -Aktionen. Auch wird eine multisensorische Ästhetik und Ethik von Fluxus in einer «Nicht-Kunst-Realität» theoretisiert und Herausforderungen für das Ausstellen und Bewahren von Fluxus diskutiert.

Referentin: Hannah B Higgins

Moderation: Hanna B. Hölling

Host: Institut Materialität in Kunst und Kultur

Hinweis: Vortrag auf Englisch.

The front page of a 1964 cc VTRE Fluxus newsletter contained the statement, "Now That You're Ready for the Real Thing." The statement was followed by all manner of Fluxus event, object, and action. This talk examines the place of the real across some paradigmatic Fluxus events, kits, and actions. George Maciunas used the term "non-art reality" as an essential component of Fluxus. This talk theorizes Fluxus multisensory aesthetics and ethics beyond the artworld while framing a few of the substantial challenges that "non-art reality" brings to Fluxus exhibition and preservation.

Zoom-Link: <https://hkb-bfh-ch.zoom.us/j/93963917260?pwd=eXYyRUdKb1RSUXZ-1R3pkK2xnWTByUT09>

Kenncode: 936573